
TA Schweppe erläutert die Informationen zum Turnhallen-Neubau. 
 
RM Schüder fragt an, ob es richtig ist, dass gem. der Planungen nur ein Zugang von außen zum 
Technikraum vorgesehen ist. 
 
TA Schweppe erklärt, dass dies so ist. Überprüfungen haben jedoch ergeben, dass im kommenden Jahr 
die Heizungsanlage der GS Jungfernbusch erneuert werden muss. Voraussichtlich wird dann die gesamte 
Gebäudetechnik für Turnhalle und Schule im Technikraum der Schule untergebracht werden. Die 
Sporthalle benötigt dann keinen eigenen Technikraum. Moderne Gebäudetechnik ist so kompliziert, dass 
sie nur noch von Fachleuten gewartet werden kann. Übungsleiter sollten keinen Zugang zum 
Technikraum bekommen. 
 
Die Verwaltung erstellt momentan die Pläne für den Bau der Halle. Sobald diese vorliegen, werden sie 
dem Ausschuss zur Diskussion vorgelegt. 
 
RM Eggerichs fragt, ob eine Turn- oder eine Sporthalle geplant wird. 
 
TA Schweppe erläutert, dass eine Turnhalle geplant wird. Die Ausschreibung wird jedoch so formuliert, 
dass die Unternehmen ebenfalls den Bau einer Sporthalle anbieten sollen, um die Kosten für einen 
Sporthallen-Neubau zu ermitteln. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 


